
令和３年６月 28日（月）中央教育審議会初等中等教育分科会教育課程部会 

議題（１）及び議題（２）についての意見 

 

株式会社 steAm 代表取締役社長   中島 さち子 

 

議題（１）について 

八戸市教育委員会、新潟市教育委員会、新潟市立上所小学校の発表について、非常に興味深く拝

見し、研修などの先生方が安心できるような環境の準備及びある程度明確な方針やそうした方針を

共有する仕組みの整備が重要であると考えました。また、オンライン学校訪問での子どもたちの多

様な ICT の使い方について素晴らしいと感じました。 

GIGA スクール構想を進めていくに当たっては、ソフトの選び方や、プログラミングなども含めた

研修の在り方についても、先生や学校、子どもたちの特性に応じて自由で多様な体験や学びの機会

が開かれてくると良いと感じました。 

ICT の活用においては、大学生や企業の若手などによるメンター制度を導入すると良いのではな

いかと感じました。また、家庭での端末・通信環境に対する支援について気になりました。 

  

議題（２）について 

今後、議論していくものであると考えていますが、主に理科室において、回路や電気、光、音など

について学ぶに当たっては、マイコンやボード、LED、各種センサーなども購入できるような方策が

あると良いのではないかと感じました。 

 

 


